



内子第1団HP

敬礼 令和6年10月の団通信をお届けします。

【活動報告】

団行事で9月7日に、プラゴミマスターズ大作戦を行いました。2コースに分かれて、プラスチックゴミなどを拾いました。ビーバー隊+ボーイ・ベンチャースカウトは竜宮コース、カブ隊+ボーイスカウトはフジコースで、道路のゴミや道路わきのゴミを拾いました。

ボーイ隊は9月8日に、隊集会で100mの歩測(自分の歩幅を覚えて距離を測る技能)をしました。その後、草刈りした枝や葉っぱを集め清掃奉仕をしました。

ビーバー隊・カブ隊は9月21日に、体験の風「子ども遊びリンピック」をしました。じゃんけん首飾り(10本の首飾りを作り、首にかけて、じゃんけん大会、相手に勝つと2本の首飾りがもらえる)、新聞紙切り競争(1/4の新聞紙を、時間内に細く長く切る競争)、キョリドンピシャリ(5mの距離を歩測して覚え、指定された距離を歩き目印を置いて、誰が近いかを競う競争)の3種類の競技をして、総合得点で順番に表彰されました。

ベンチャー隊は団行事参加と自宅スカウティングでした。ボーイスカウト土曜部は9月28日に、中学部は9月25日から再開です。

活動写真



9/7 団行事
プラゴミマスターズ
大作戦



9/8 ボーイ隊 隊集会 歩測訓練



ボーイ隊 環境美化

9/21 ビーバー・カブ隊の体験の風

歩測



9/21 体験の風「子ども遊びリンピック」